

Commençons par le commencement : qu'est-ce que l'Avent ?

Le dimanche 1er décembre,

commence pour les chrétiens, le Temps de l'Avent.

Vous avez remarqué que ce n'est pas écrit « avant » mais « Avent ».

Le mot vient du latin « adventus » qui signifie arrivée, venue, avènement ... et il s'agit là de la venue de Jésus, reconnu par les Chrétiens comme Le Messie, Le Sauveur envoyé par Dieu, son Père.

Avènement : c'est donc le début d'une histoire.

Ici, c'est **le début de l'année liturgique**, qui marque la vie des croyants chrétiens. Une année dans laquelle Noël célèbre un événement tellement discret à l'époque qu'on n'en a pas de date. Une année liturgique dont le sommet est le temps de Pâques qui, lui, a laissé des traces dans l'Histoire.

L'Avent, c'est la période des 4 dimanches précédant la fête de Noël donc il commence entre le 27 novembre et le 3 décembre, suivant les années.

On y prépare Noël, notamment en faisant mémoire de la longue attente de Dieu par le peuple juif (les ancêtres des chrétiens dans la foi !).

Pour en savoir plus : <http://www.croire.com/Definitions/Fetes-religieuses/Avent>